

今日は前期前半終業日です

今日は前期前半終業日です。今日で学校はいったん終わり、明日から35日間の夏休みになります。

今日の全校集会は、久しぶりに3学年が体育館にそろって実施しました。暑い中でしたが、皆、集中して話を聞くことができました。終業式での話等を簡単に紹介します。

○ 校長

5月から感染症対策が変わり、色々な活動をする事ができました。前期後半も様々な活動に挑戦しましょう。中体連大会では、皆、しっかり戦いました。特に3年生は熱い気持ちで戦う事ができました。さすが3年生です。これから自分の進路実現に向けて、勉強に励みましょう。校則について気になることがあります。校則はゆるくしたのではなく、自分で考え、自分で学校生活がよくなるようにするものです。自分の身だしなみを振り返ってみましょう。夏休みは地域行事に参加し、地域を盛り上げましょう。

○ 生活担当

夏休みは生活リズムに気をつけて過ごしましょう。また、健康と安全に気をつけて過ごしましょう。8月25日に、元気に登校できるようにしましょう。

○ 学習担当

自分自身が「〇〇をできるようになるぞ!」という強い意志をもって行動しましょう。特に高校進学に関しては、「〇〇高校に行くんだ!」と自分に言い聞かせ、しっかりと勉強に取り組みましょう。

○ 生徒会長

前期前半は、体育会をとおして学校全体が団結する事ができました。前期後半以降も、学校が団結できるようにしていきましょう。3年生は、受験の自覚をもって、これまでとは違う夏休みを過ごしましょう。1,2年生は、部活動などで学校生活の中心となります。新たなことに挑戦しましょう。夏休みは生活リズムを整えて生活しましょう。

○ 表彰

中体連等の表彰がありました。今回は特に水泳大会に出場した選手が大健闘しており、筑紫区大会では男子が総合優勝を果たしました。どの部も、今後の活躍を期待します。

